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- Se inicia la sesión a las 12:15 horas - 

 
 
ARTICULO I: APROBACIÓN DE LA AGENDA 
 
Se aprueba la siguiente agenda por unanimidad: 
 

1) Aprobación de la agenda 
2) Correspondencia 
3) Informes del Rector 
4) Exposición del Vicerrector de Planificación 

 
Se discute ampliamente sobre las sesiones de los jueves pues algunos 
miembros consideran que es ordinaria y otros que es extraordinaria. Después 
de un amplio análisis, se aprueba por unanimidad lo siguiente: 
 
ACUERDO N°.11: 
 

SE ACUERDA celebrar sesiones ordinarias los 
martes de 8 a10 am., con la posibilidad de 
prorrogar hasta las 11: a.m. 
Celebrar sesiones ordinarias el segundo y cuarto 
jueves del mes, de 12 a 2 de la tarde. 
 
Celebrar sesiones extraordinarias cuando el 
Presidente convoque de acuerdo con las normas 
vigentes. 
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Eventualmente se podría transformar alguna 
sesión ordinaria de los jueves en extraordinaria, si 
es necesario. 
 
Se deroga el acuerdo tomado en la sesión 344-
82, Artículo II. 
 
ACUERDO FIRME 
 

 
ARTÍCULO II:    CORRESPONDENCIA 
 
1) Carta del Sindicato UNE-UNED 
 
El RECTOR a.i da lectura a la carta que envió el Sindicato UNE-UNED de 
fecha 29 de marzo del presente año en la cual felicita a los miembros electos 
del Consejo Universitario y les propone la celebración de una reunión formal. 
 
Se discute ampliamente si los recibe el Consejo en pleno o una de las 
Comisiones de trabajo, pues el Sindicato ha solicitado celebrar una reunión 
informal. 
 
Se decide analizar este asunto el próximo martes, con más tiempo, a fin de 
tomar una decisión al respecto. 

 
 
ARTICULO III:   INFORMES DEL RECTOR 
 
1) Graduación del PAC-81-2 
 
El Dr. García informa sobre la próxima graduación que tendrán los alumnos de la 
UNED del segundo semestre de 1981.  Se celebrarán tres graduaciones: 
 
19 de abril de 1982     Centro Académico de Alajuela 
21 de abril de 1982     Centro Académico de Limón 
23 de abril de 1982                                            Centro Académico de San José 
 
 
Se invita a los miembros del Consejo a asistir a estos actos.  Oportunamente 
se les avisara la hora. 

 
 
 
 
 
2) Reunión con el próximo Ministro de Educación 
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El DR. GARCIA informa que en esa reunión se les planteó el problema de las 
estimaciones para el año entrante. Se le presentó la opción 1 y la opción 3 que 
mencionó en la sesión anterior. 
 
El Lic. Rodriguez les propuso que hicieran una reunión con el futuro grupo que 
van a tener a cargo las decisiones, para que ellos se aboquen a estudiar un 
poco este problema y pueden tomar una decisión para el próximo gobierno. 
También les prometió ayudar en todo lo que fuera posible. 
 

3) Carta al Presidente de la Asamblea Legislativa 
 
El DR. GARCIA que los cuatro Rectore enviaron una carta al Presidente de la 
Asamblea Legislativa solicitándole posponer la discusión del informe de la 
Comisión, ya que consideran que hay muchas cosas deben analizar con 
detenimiento porque el informe no se apega a la verdad y puede causar 
muchos problemas.  
 

4) Declaración Jurada de Bienes 
 
El DR. GARCIA explica que es necesario que los miembros del Consejo 
Universitario hagan una declaración jurada de bienes, según lo ha manifestado 
el Encargado de Auditoria. 
 

5) Préstamo con el BCIE 
 
El DR. GARCIA indica que la Oficina de Planificación autorizó el inició de loa 
trámites para solicitar un préstamo al BCIE.  
 
Da lectura a la respuesta que envió el Lic. Wilburg Jimenez, Director de la 
Oficina de Planificación, en la cual da su criterio favorable para que se 
gestionen los ¢3 millones ante el Banco Centroamericano, para la construcción 
del resto de las instalaciones centrales. 
 
Una consulta, ¿resulta más económico construir que estar alquilando?, el DR. 
GARCIA evacua la consulta señalando que hay una serie de consideraciones a 
tomar en cuenta, pues además de que es mucho barato a mediano o largo 
plazo, se lograría, una gran eficiencia al tener todo en un solo lugar, pues se 
economizarían una serie de servicios que en este momento se han tenido que 
aumentar. 
 
 
 
 
 

6) Queja de estudiantes por horario de la biblioteca de la UNED 
 
El DR. MINOR VARGAS se refería a la queja que han planteado algunos 
estudiantes de la UNED por el horario de la Biblioteca. El DR. GUIER procede 
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a dar las explicaciones del caso. En primer lugar, falta personal para 
mantenerla abierta hasta las 9 de la noche y por otra parte, la ubicación de la 
biblioteca no es la más indicada, pues el edificio A no se construyó con el 
propósito de ubicarla en ese edificio. Se hacen comentarios generales. 
 
Acuerdo No.12: 
 

SE ACUERDA encargar a la Administración tratar de 
resolver el asunto relativo a la queja de algunos 
estudiantes por el horario de la biblioteca de la 
UNED, para que luego lo informe al Consejo 
Universitario. 

 
ACUERDO FIRME 

 
 
ARTICULO IV:        EXPOCISIÓN DEL VICERRECTOR DE PLANIFICACIÓN 
 
EL LIC. MARCO VINICIO ALVAREZ procede a presentar a cada uno de los 
Directores y Jefes de Oficina de la Vicerrectoría de Planificación que también 
se hicieron presentes en esta sesión. Ellos son Lic. Sergio Flores, Ing. Alvaro 
Galvis, Sra. Mayela Jimenez, Br. Manuel Monestel, Licda. Helena Ramirez, Lic. 
Carlos Hernández y la Licda. Rita Ledezma. 
 
Hace algunas consideraciones de tipo general y expone en forma general la 
organización de la Vicerrectoría de Planificación. Luego, los directores y jefes 
de oficina harán cada uno una exposición de las funciones y trabajos de mayor 
relevancia que están haciendo en cada una de las oficinas y direcciones.  
 
Se refiere también a la existencia de un Consejo de Vicerrectoría, que es un 
órgano asesor no sólo a la propia Vicerrectoría sino a toda la Institución, Está 
formado por todos los jefes que están a cargo de las diferentes oficinas o 
direcciones de la Vicerrectoría de Planificación. Explica también las funciones 
de este Consejo de Vicerrectoría. 
 
Los miembros del Consejo hacen algunas consultas que evacúa el Lic. Alvarez 
detalladamente. 
 
En vista de lo interesante de la exposición, y lo limitado del tiempo, SE DECIDE 
continuar en la otra sesión, pues no hubo oportunidad de que los directores y 
jefes de oficina pudieran referirse a las funciones que están realizando, y a 
otros aspectos de relevancia. Se les agradece su presencia a esta sesión. 
 

- Se levanta la sesión a las 2 de la tarde – 
-  

 

DR. RONALD GRACIA SOTO                    
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RECTOR a.i.     

                                                 

 

CDG/ mdr. 

 

 

ASS. 


